

2011年・平成23年・うさぎ年も終りの月!!
 冷たく乾燥した強い風(からかぜ)の吹く12月!!
 その強い風により園花が暗れた空から
 花びらのように舞いおりてくる事もある12月!!
 今年の12月はどんな寒さになるのでしょうか?
 冬将軍に負けずには子どもたち!!

園庭で走り回り、縄とびをし、オーブこまを楽しみ
 顔がポっポと赤くなる子どもたちもたくさんです。
 年中組は うんどう会でもらったTシャツを大事に
 そして年長がたいにとびたいと練習中!!
 まわしてほんととんぼのたぶらもたくさん
 のととびの子どもたちがふえってきました。

その年中の子どもたちのおげに年長の子どもたちが、
 いっしょに...とかをえとあげています。自由遊びは
 年少から年長までの交流の場です。
 そうそう年少組も年中・年長の真似をしとびはじめ
 ました。縄子手わらわらとロケットとんぼのつり。
 縄子しれのエア縄とびは何回もとびます気分にも

寒々寒々と身体がちぢんぢんと。
 心もちぢんぢんぢんのびは...?
 寒々冬からびの遊びを考え、楽しみを広げて
 子どもたちに!!

寒々12月に元気なのは子どもたちだけではない。園庭の
 木々も...6月に実をつけたびわの木に花が咲いています。

園長通信
 しんとら子
 常子
 H.23.11.

今年もいろいろ行事がありました。
 何とやら、お祭りの運動会で年長が演じた「マーチング
 フォーメーション」

今年で年長の卒業として、受けつがれしてきた「組体操」を
 やめて取り組んだ「マーチング・フォーメーション」。福島原発の
 事故から多少の放射線の影響を考えると、15分間に
 わたす行進のフォーメーションを感動また感動の15分でした。
 11月のこんだん会で上からの映像をみて、又々感動文々
 3.11以来考え事がいっぱいある日本。日本人の知恵を
 出し合ひ前進したい事を「マーチングフォーメーション」を
 改めて確信したおぼろです。

12月は大さじお家でも子ども
 参加で楽しい片づけ!!

おむすびと おいしね
 11月21日、はじめの「おむすび弁当の日」
 パクパク ほうほう、手についたごはんつぶをとり、
 ゴクン!! モグモグかんじ。ごはんの甘さに気がついた
 かしら? おむすびの味は母さんの手のぬくもりの味。
 でも、おむすびだけ...は、ちびりものたりない?
 おかずを作って下さる母さんに感謝の気持ちもいっしょに。

早寝、早起き、朝ごはん!!
 今年日 中川勝先生(市内の校長先生を以て現在教育事務所)
 の小学校文に取付このお言葉会がありました。
 その中で「子どもに自信をつけさせよう」と。自信を
 つけるには生活面のことが大事、まずは 早ね、早起き、
 朝ごはんをしっかりと...と 年少からこのことに取り組
 んでふりかかってみよう 12月の幼稚園です。